

# オール東条

あかるく ただしく たくましく

学校だより 第29号  
発行日：令和4年10月25日  
発行者：校長 石井 聖一郎

## 今できることを できるかたちで

### 修学旅行(6年)

10月12日・13日に修学旅行に行ってきました。1日目は、国立歴史民俗博物館（佐倉市）と成田山新勝寺で、2日目は鎌倉でそれぞれグループ活動を行いました。宿泊はサンセットブリーズ保田（鋸南町）にしました。新型コロナウイルスの感染対策に気を配りながらの旅となりましたが、《自分から進んで行動し、絆と学年力を深めよう～唯一無二の修学旅行～》のめあてを達成できたと思います。



### おどや見学(3年)

10月14日に社会科「お店で働く人」の学習でおどや広場店に学級ごとで見学に行きました。

店長さんの案内で、普段は入ることのできない野菜・鮮魚・肉・惣菜などの売り場の中側に入れていただき、いろいろなことを学ぶことができました。広場店の皆様ありがとうございました。



### 秋をさがしに(1年)

10月20日に生活科「季節となかよし(秋)」の学習で、県立内浦山県民の森に、校外学習に行きました。県民の森では、秋を感じながら、落ち葉や木の実を拾ってきました。学校に帰って来て、拾ってきた落ち葉や木の実を嬉しそうに説明しながら見せてくれました。



### おいもほり(なかよし・すこやか)

10月20日・21日に学級ごとでさつまいもほりをしました。たくさんのおいもが獲れて、中には2Lのペットボトル大の大きなおいももあり、子ども達は大喜びでした。



### フリー参観・PTAバザー

10月22日にフリー参観および3年ぶりのPTAバザーが行われました。たくさんのご参観およびバザーへのご協力ありがとうございました。

感染症対策の配慮から、いろいろな工夫を凝らし、準備、運営をしてくださいましたPTA役員の皆様、ありがとうございました。お疲れさまでした。



市内での新型コロナ感染の収まりが見られない中、様々な教育活動を実践できているのも、ご家庭での健康管理、学校の感染予防対策へのご理解・ご協力のおかげです。ありがとうございます。